

LE SHUNG DO KWAN BUDO DE GENÈVE

a le regret de faire part du décès de

Monsieur Gilbert BLANC

Gibus pour tous ses amis et intimes

Très cher Gibus, tu pratiquais l'Aïkido dans notre club depuis plus de trente ans. Ton magnifique cinquième DAN dans cette discipline n'avait pas altéré ta simplicité, ta bonne humeur et ta gentillesse et le souvenir nous en restera à jamais.

Qu'une douce musique accompagne ton repos.

Notre sympathie et nos pensées sincères vont à son épouse Elisa et à sa fille Julia.

Le Comité, les Professeurs et les Membres du SDK